

MYSTERY PÉDESTRE



Le dimanche 19 mai, avec une météo favorable, le Foyer Rural de Garlan a organisé la seconde édition de son rallye pédestre, avec un concept sensiblement différent. Nommé Mystery pédestre, celui-ci alliait randonnée, chasse au trésor, défis et jeux sur un parcours de 10 km qu'il fallait découvrir en résolvant des énigmes.

Les 58 participants, dont une dizaine d'enfants, répartis en 13 équipes ont pris les chemins vers 09h00 après le briefing de Paul TANNINI, président, jusqu'à la pause déjeuner au stade Alexandre Pichodou, puis sont répartis pour l'après-midi.

Tout le monde s'est retrouvé, vers 17h00 à la salle Ti Gwer, devant un apéritif en attendant l'arrivée des derniers participants, la proclamation des résultats et la remise des lots par le président, assisté de Patrick JONOT, vice-président. L'équipe 12 a dominé le classement. Joseph IRRÏEN, Maire de Garlan, a remis le prix spécial du Mystery.

Sur le parcours, composé de quatre étapes, la recherche de « trésors » à l'aide d'indices, a fait la joie des petits et des grands aussi. Tous les participants ont passé une excellente journée, conviviale, bien qu'ils aient dû s'arracher les cheveux, se torturer les méninges.

Ils attendent avec impatience la prochaine édition. Le Foyer Rural remercie les partenaires qui ont permis de récompenser l'ensemble des participants à l'issue de l'épreuve.

Le Foyer Rural remercie le centre équestre de Kerellou, M et Mme Bourhis de Conventant Gentil, le comité des fêtes ainsi que la Mairie de Garlan pour leur aide logistique sans oublier Bernard, Christian, Gisèle, Guy, Marie-Odile, Patrick, Paul et Pierre pour cette excellente organisation.

